
Indicação - 3ndika6f

Estado de Mato Grosso
Assembleia Legislativa

Despacho NP: 3ndika6f
SECRETARIA DE SERVIÇOS LEGISLATIVOS
07/12/2022
Indicação nº 7048/2022
Protocolo nº 11564/2022
 

Autor: Dep. Janaina Riva

INDICA A BANCADA FEDERAL DO ESTADO DE
MATO  GROSSO,  A  NECESSIDADE  DE
DISPONIBILIZAÇÃO  DE  RECURSOS  PARA
AQUISIÇÃO  DE  UMA  CAMINHONETE
CARROCERIA  ABERTA  EQUIPADA  COM
ESCADA GIRATÓRIA ALCANCE MININO DE 10
METROS  ,COM  SUPORTE  DE  ESCADA
AUXILIAR  ,CESTO  AÉREO  PARA  ATENDER
DEMANDA  NA  MANUTENÇÃO  DA  REDE  DE
ILUMINAÇÃO PÚBLICA ,JUNTO MUNICIPIO DE
POCONÉ-MT.

Com fundamento no artigo 160 e seguintes do Regimento Interno, depois de ouvido o Soberano Plenário,
que seja encaminhado expediente indicatório as Autoridades supracitadas, por meio da qual indico
necessidade de disponibilização de recursos para aquisição de um veiculo utilitário tipo caminhonete com
carroceria aberta equipada com escada giratória , com alcançe minino de 10 metros , com suporte para
escada auxiliar , cesto aéreo , para atender demanda na manutenção de rede de iluminação pública , junto
municipio de Poconé-MT.

 

JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de Indicação que tem por fim indicar a Bancada Federal,
através do Ofício nº447/2022, de 13 de outubro de 2022, enviado pela Câmara Municipal de Poconé/MT,
com apoio dass Vereadoras Jossielma Silva, Ageane Barros, Jocilma Amaral, indica a necessidade de
disponibilização de recursos para aquisição de um veiculo utilitário tipo caminhonete com carroceria aberta
equipada com escada giratória , com alcançe minimo de 10 metros , com suporte para escada auxiliar , cesto
aéreo , para atender demanda na manutenção de rede de iluminação pública , junto município de
Poconé-MT.

Recentemente, recebemos inúmeras reclamações dos moradores , sobre manutenção da rede energia do
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municipio, o que tem colocado em risco a vida das pessoas . Considerando ainda a importância de
iluminação pública na área urbana, uma vez que contribui com a redução de violência e possibilita que o
cidadão possa transitar de maneira segura.

Posto isso, apresento a presente Indicação e conto com o apoio dos nobres Parlamentares para sua
respectiva aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 07 de Dezembro de 2022

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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